

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : le Pays des couleurs victorieux



Sandra Freyre, une des joueuses du match.

Le Pays des couleurs recevait, ce samedi, Genas pour un succès précieux (2-1) mais qui aurait pu être plus large.

• Le film

« Un match totalement maîtrisé malgré ce manque de rythme que je craignais suite à la coupure de trois semaines. On ouvre logiquement le score à la 20^e par Océane Sordet. On rentre aux vestiaires avec seulement un but d'avance. En deuxième mi-temps, on a de suite l'occasion de doubler la mise et à la 50^e, on bénéficie d'un penalty que l'on rate, Sarah Picaud touchant la barre ! Sauf qu'à l'heure de jeu, Genas, sur une de ses rares opportunités, égalise. On repasse devant à la 70^e grâce à Beatriz Pinto. Nous aurons plusieurs opportunités de nous mettre définitivement à l'abri, en vain. L'essentiel est fait 3 points de plus ! Une victoire très importante qui nous permet de rester accrochées à cette deuxième place une semaine de plus ! », explique le coach Miloud Belagra.

Point noir de cette rencontre, la blessure à l'échauffement de Caro Ann Olivo et en cours de match de Mathilda Bloyon.

• Les joueuses

Mathilde Blanchevoye et Sandra Freyre on fait un gros match au milieu de terrain tout comme Sarah Vargoz.